

はなしょうぶⅢ



鳥栖北小HP <https://www.education.saga.jp/hp/tosukita-e/>

第11号

令和元年12月24日(火)

鳥栖市立鳥栖北小学校

校長 一木 徹也

TEL 0942-83-2296

FAX 0942-83-2709

2019年 お世話になりました

記念すべき令和元年が終ろうとしています。

今年は、みなさんにとって、どんな1年だったでしょうか。ラグビーワールドカップ日本代表やバスケットの八村塁選手、ゴルフの渋野日向子選手の大活躍で、日本中が沸き立ちましたね。吉野彰さんのノーベル化学賞受賞も素晴らしい出来事でした。

私は昨年同様この1年も、子供たちの笑顔と職員の頑張り、保護者や地域の方々の方々の力添えに、感動と感謝の毎日でした。温かいご支援、本当にありがとうございました。「おやじバツ会」のみなさんには、新しい年が子供たちにとって笑顔いっぱい幸せな年となるよう、今年も大きな門松としめ縄を作っていただきました。本当にありがとうございました。

来年は、いよいよ東京オリンピックが開催される年です。子供たちが生涯忘れないであろう、記念すべき1年になるはずです。新しい年が、子供たちや鳥栖北小学校の関係者すべてのみなさんにとって、ハッピーな1年となることを心からお祈りいたします。それではみなさん、よいお年をお迎えください。



ヘルメットの着用を！

県内では、毎年、小学生の自転車での交通事故が多発しています。年末年始、交通量が増大する時期です。子供たちの交通事故を絶対に避けなければなりません。

ところで、自転車に乗るときはヘルメットをかぶらなければならないことをご存じですか。道路交通法では、児童及び幼児にヘルメットを着用させることは、保護者の義務となっています。違反しても処罰は受けませんが、子供の命を守るため、ぜひ、買い与えてください。

県内でも、「ヘルメットをかぶっていたから命が助かった」、「ヘルメットをかぶっていたから重い障害を負わずにすんだ」といった報告をよく聞きます。

学校では、自転車に乗るときは、必ずヘルメットをかぶるよう話をしています。おかげさまで、最近ではヘルメットをかぶった子供たちをよく見かけるようになりました。

子供たちの未来を守るため、ヘルメットの購入について、ご協力をお願いします。

今年もカレンダーをいただきました

NPO「わかば」の皆さんから、今年も素敵なカレンダーをいただきました。市内の全小中学校へのプレゼントで、本校でも、全学級分をいただきました。「わかばかえがお」や「未来へむかって」といったメッセージが書かれています。

全学級で、大切に使用していきたいと思っております。ありがとうございました。



お正月には「マナー」の体験！

お正月は、大切な日本の伝統行事です。しめ縄・門松・初詣・お年玉・お屠蘇…。それぞれに、ちゃんとした由来やマナーがあるので、それらを子供たちに伝えていきたいものです。

また、おうちに来客があったり、よそのお宅に年始のご挨拶に行ったりと、教科「日本語」の勉強で身に付けた、応接や訪問のマナーを体験することのできる、とってもいい機会でもあります。

子供たちが、しっかりしたマナーを身に付けた素敵な大人になれるよう、年末年始の機会を利用して、さまざまな体験をさせてあげてください。

よろしくお願いいたします。

3学期始業式は、1月8日(水)
給食なしで、11:45下校です。